



70. SFKV SM – 2025 in Luzern

An den Zentralvorstand der
Schweizerischen Freien Keglervereinigung
z.Hd. Herrn Jürg Soltermann, ZV Präsident
Gerbeweg 6
3665 Wattenwil

Luzern, im Januar 2023

Bewerbung zur Durchführung der 70. SFKV – SM 2025 / Versand per E-Mail

Werter Zentralpräsident, werte Zentralvorstandsmitglieder, werte Delegierten

Es ist noch nicht lange her, durfte die Kegelsporthalle Allmend die 67. SFKV – SM beherbergen. Eine Kegelsporthalle, wie sie in Luzern steht, mit 6 Anlagen muss genutzt werden, damit der Kegelsport auch weiterhin betrieben werden kann.

Leider werden heute die Unterverbände nicht grösser, sie verlieren Mitglieder, und so ist eine Ausrichtung des grössten Events unter dem Patronat der SFKV nun doch zu einem Thema der Zusammenarbeit geworden. Die 4 Luzerner Unterverbände haben an ihren respektiven Generalversammlungen sich dafür ausgesprochen, die 70. SFKV-SM 2025 in Luzern gemeinsam auszurichten.

Wir, die Unterverbände Stadt-Luzern, Seetal-Habsburg, Willisau-Sursee und Entlebuch, gelangen hiermit an den Zentralvorstand, und bewerben uns gemeinsam für die Durchführung der 70. SFKV-SM 2025.

- Wir bieten eine grossartige Wettkampfstätte mit 6 Kegelbahnen und Restaurationsbetrieb
- Wir garantieren für einen abreibungslosen Ablauf der SM durch gute Zusammenarbeit
- Wir werden bestrebt sein ein SM-würdiges Rahmenprogramm bieten zu können

Die Durchführungstermine und das Organisationskomitee stehen zu diesem Zeitpunkt nicht fest, aber wir sind sicher, dass in Luzern, und mit der guten Zusammenarbeit der 4 Luzerner Unterverbände, die Jubiläums-Schweizer Meisterschaft – ist es doch die 70. SFKV – SM, zu einem grossen Erfolg wird.

Wir bitten Sie unsere Bewerbung an der DV 2023 der SFKV traktandieren und darüber abstimmen zu lassen. Über die Zustimmung der DV für unsere Bewerbung würden wir uns sehr freuen.

Marco Wanner
Präsident des UV Stadt-Luzern

Stephan Lüthold
Präsident des UV Seetal-Habsburg

Daniel Wyss
Präsident des UV Willisau-Sursee

Josef Böhnert
Präsident des UV Entlebuch

gez. Jaime Iglesias

Initiator des Projektes «gemeinsame Ausrichtung der 70. SFKV SM» im Auftrag der 4 Unterverbandspräsidenten

Kopie z.K. an: Edi Müller, Stiftungsratspräsident der Kegelsporthalle Allmend